

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

OTTAWA, le 1er septembre 2021 – Le juge en chef du Canada, le très honorable Richard Wagner, a annoncé aujourd’hui que la Cour suprême du Canada visitera la Ville de Québec du 12 au 16 septembre 2022 afin d’y entendre deux appels et d’aller à la rencontre des Québécois et des Québécoises. Ce sera la deuxième fois dans son histoire que la Cour siègera à l’extérieur d’Ottawa. En 2019, elle s’était rendue à Winnipeg au Manitoba.

« C’est dans le but d’en faire une tradition de la Cour que nous siégerons à nouveau à l’extérieur d’Ottawa », a déclaré le juge en chef. « Cette initiative s’inscrit dans le cadre de l’engagement soutenu de la Cour à favoriser l’accès à la justice et à permettre aux membres du public de se familiariser davantage avec leur système de justice et, notamment, de constater comment les jugements de la Cour ont une incidence sur la vie de l’ensemble de la population. Cette visite sera en outre une occasion exceptionnelle pour faire connaître au public le fonctionnement des différents tribunaux du Québec. »

En effet, les tribunaux judiciaires du Québec, soit la Cour d’appel, la Cour supérieure et la Cour du Québec, travaillent de concert avec la Cour suprême à préparer cette visite très spéciale. « Nous sommes tous ravis de ce rendez-vous juridique exceptionnel. Recevoir la plus haute cour du pays représente un événement d’envergure pour tous, notamment pour les personnes liées de près ou de loin au milieu judiciaire. La présence de la Cour suprême à Québec contribuera non seulement à créer des liens avec la population, mais aussi à démystifier le système de justice », a exprimé la juge en chef du Québec, l’honorable Manon Savard.

Tout comme elle l’a fait lors de sa visite à Winnipeg, la Cour participera à plusieurs activités où elle rencontrera le grand public, ainsi que des membres de diverses communautés, notamment la communauté étudiante et la communauté juridique. De plus amples détails concernant les deux appels et les autres activités seront communiqués en temps opportun avant la visite de la Cour.

Pour plus de renseignements, prière de communiquer avec :
Renée Thériault
Conseillère juridique principale
(613) 996-9296

FOR IMMEDIATE RELEASE

OTTAWA, September 1, 2021 – The Right Honourable Richard Wagner, Chief Justice of Canada, announced today that the Supreme Court of Canada will visit Québec City from September 12 to 16, 2022, to hear two appeals and meet with Quebecers. It will be the second time in history the Court will sit outside of Ottawa. In 2019, the Court visited Winnipeg, Manitoba.

“The Court’s goal in sitting outside of Ottawa again is to make this a tradition,” said the Chief Justice. “This initiative is part of the Court’s continued commitment to increasing access to justice and providing opportunities for members of the public to learn more about their justice system and, in particular, to see how the Court’s decisions affect everyone’s lives. This visit will also be an exceptional opportunity to make people aware of how the various courts in Quebec function.”

Quebec’s courts — the Court of Appeal, the Superior Court and the Court of Québec — are in fact working with the Supreme Court to prepare for this very special visit. “We are all delighted about this unique legal encounter. Welcoming the highest court in the land is a major event for everyone, especially those connected in some way with the legal community. The Supreme Court’s presence in Québec City will contribute not only to building ties with the public, but also to demystifying the justice system,” said the Chief Justice of Quebec, the Honourable Manon Savard.

As it did while in Winnipeg, the Court will participate in several activities in which it will meet with the general public and members of various communities, including students and the legal community. Further details on the two appeals and the other activities will be announced closer to the time of the Court’s visit.

For further information, please contact:

Renée Thériault
Executive Legal Officer
(613) 996-9296